



JOURNAL D'AGRICULTURE.

Après avoir créé l'homme, Dieu le plaça dans le Jardin d'Eden pour le cultiver et le garder.—[Genèse, II, 15.]
Heureux les cultivateurs, s'ils savaient apprécier les avantages de leur condition.—[Virgile.]

Vol. 1

St. Hyacinthe,—Province de Québec.—Mercredi, 6 Avril 1870.

No. 27



JOURNAL D'AGRICULTURE.

Conditions.—L'abonnement sera de *Un Ecu* pour un an d'avance; quand il ne sera pas payé d'avance l'abonnement sera de \$1. On ne s'abonne pas pour moins d'un an.

Toute personne qui organisera un club de 50 abonnés aura droit à 50 copies du *Journal* pour \$20.

20 copies \$8.50. 10 copies \$4.50.

Le *Journal d'Agriculture* paraîtra le Mercredi de chaque semaine.

Nous traiterons de gré à gré pour les annonces.

Toutes lettres, etc., devront être adressées *Franco* au

Journal d'Agriculture.

Le "*Journal d'Agriculture*" est imprimé et publié par Camille Lussier dans la maison en briques de H. J. Doherty

CONSEILS POUR LE MOIS D'AVRIL.

—Ne vous laissez pas prendre par les poissons d'avril.

—Aussitôt que la terre sera dégelée, labourez votre terre et aussi profondément que possible.

—Plus vous mettez d'engrais sur vos terres, plus la moisson sera abondante; achetez en, si vous n'en avez point ou pas assez, c'est de l'argent qui vous rapportera plus que cent pour cent.

—Mettez toutes vos clôtures en ordre: un clou et quelques coups de marteau pourront vous épargner bien du trouble et des dépenses.

—N'oubliez pas de planter de bonne heure vos petits pois; ils sont si bons, quand ils sont murs et surtout quand ils sont plus précoces que ceux de vos voisins.

—Le mot avril dérive du mot latin *aperire*, qui signifie *ouvrir*, parce que pendant ce mois la terre s'ouvre, s'entr'ouvre pour laisser croître les plantes.

—Ne parlez jamais sans avoir réfléchi à ce que vous devez dire; ne faites pas comme ces personnes qui ont toujours la bouche pleine, bien qu'ils aient la tête toujours vide.

—Autant que vos forces et vos travaux vous le permettent, observez le jeûne du carême, d'abord parce que c'est un précepte de l'église, puis parce que c'est une hygiène salutaire. Généralement parlant, on mange plus qu'on ne peut digérer.

—Si vous n'avez pas encore rempli votre devoir pascal, il est temps d'y penser. C'est le dernier des conseils pour le mois d'avril, il n'en est pas pour cela le moins important.

--De l'Almanach du Protecteur Canadien.